

FAIT DIVERS

IL VOLE 10 MILLIONS DANS UN MAGASIN DE NTOUM

Il pensait avoir réussi le coup parfait en dérobant près de 10 millions de francs dans le magasin où il exerçait à Ntoum en qualité de chauffeur et de gardien. Erreur. Modibo Sango, 43 ans, n'a pu échapper à l'œil des caméras de surveillance. Il a été déféré hier devant la justice.

Page 9

POLITIQUE

LES DERNIERS ACTES DU ROI DU MAROC AU GABON

Le roi du Maroc Mohammed VI, qui a achevé hier un séjour d'une semaine au Gabon, a fait don de 10 tonnes de médicaments et procédé, en compagnie du président Ali Bongo Ondimba, au lancement des travaux du futur Centre de formation aux métiers du transport et de la logistique d'Akanda.

Page 2

sur toutes les recharges

Bonus de 50%

Vendredi 12 Juin
Samedi 13 Juin

HOTLINE : 03456789 ASSISTANCE : support@pib.com

n° 11853 - Samedi 13 et Dimanche 14 Juin 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

<http://union.sonapresse.com>

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

SPORTS

GABON-CÔTE D'IVOIRE, AFFICHE DE GALA

Pour leurs débuts dans les éliminatoires de la Can-2017 qu'accueillera notre pays, les Panthères du Gabon affrontent, ce dimanche (18h00) à Angondjé, les Éléphants de Côte d'Ivoire, privés de Yaya Touré et de Gervinho. Pas d'enjeu particulier - aucun point ne sera distribué. Reste le prestige.

Pages 12 & 13

Inauguration du Complexe métallurgique de Moanda (CMM)

UN GRAND PAS EN AVANT !



Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a donné hier, en fin de matinée, le coup d'envoi des activités du Complexe métallurgique de Moanda (CMM), vaste ensemble de transformation de minerais de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog), qui fait écho à son projet en faveur d'un "Gabon industriel". "Cette inauguration est un grand pas vers l'industrialisation de notre pays", s'est d'ailleurs félicité le chef de l'État. Ajoutant que le pas en question ne sera pas le dernier "si nous continuons à travailler de manière déterminée, dans une confiance renouvelée".

Pages 3 & 4

SOCIÉTÉ

SIT-IN DES MÉDECINS DEVANT LE PALAIS DE JUSTICE

Ils ont de la suite dans les idées. Empêchés la veille de rallier le palais de justice, les médecins s'y sont rendus hier, observant un sit-in à l'entrée du bâtiment. Une démarche qui vise à obtenir la remise en liberté de leur confrère Max Fylla, en détention depuis plusieurs semaines.

Page 6

SPORTS

MISSILE FC : MBOURONOT SUR LA TOUCHE

Claude-Albert Mbourounot a été débarqué hier du poste d'entraîneur de Missile FC, qu'il occupait depuis 2012, en raison de résultats "pas en phase avec les attentes du club". L'équipe, après un début de saison canon, a été éjectée du podium du National-Foot. Charles Délicat prend le relais.

Page 14

SOCIÉTÉ

USTM : au tour des étudiants en Master II !

Page 6

FAIT DIVERS

Il manque de se faire lyncher

Page 9

ETRANGER

Afrique du Sud : Burundi et migrants au cœur du sommet de l'UA

Page 21

Pour moi quoi...

Sur la carte du monde, le Gabon est un tout petit pays. Mais sa contribution dans le traitement des maladies tropicales est connue depuis kala-kala.

Depuis toujours, notre pays a toujours été une terre de recherches dans le domaine médical. Il y a eu Albert Schweitzer - Prix Nobel -, qui, grâce à la qualité de ses recherches médicales, a fait des découvertes ayant fait connaître à l'Occident des pathologies inconnues au XIXe siècle. Ensuite, le Vieux qui a créé le Centre international de recherches médicales de Franceville (Cirmf), Un instrument comme l'indique son nom a été le premier, à partir de recherches sur les singes, à lever le voile sur les maladies à virus telles que Ebola.

Cette voie, notre Présida l'a aussi poursuivie, à travers notre Centre hospitalo universitaire

de Schweitzer, sur la plus terrible maladie qui décime les populations des Tropiques : le paludisme. Les résultats sont aussi là. On sait désormais tout de cette maladie. En effet, des scientifiques de rang mondial viennent de valider les conclusions de plusieurs études effectuées par nos chercheurs démontrant que le paludisme entretient la drépanocytose, une maladie génétique du sang qui fait rage sous les Tropiques. Un grand pas pour l'Humanité, dans le traitement de cette maladie épidémiologique qui a fait échouer tous les laboratoires du monde. Et c'est dans notre petit Gabon qu'on aboutit à ce résultat. On doit en être fier. Fier d'apporter notre modeste mais combien immense contribution pour soigner le monde quoi...

... Makaya